

Geburtshilfeteam am Agaplesion Ev. Krankenhaus Holzminden lädt werdende Eltern ein

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 27. April 2017 um 14:25 Uhr

Nächste Info-Veranstaltung am 4. Mai: Eltern-Informationsabend mit Kreißsaal-Führung im Krankenhaus Holzminden

Donnerstag 27. April 2017 - Holzminden (wbn). Das Geburtshilfeteam des Agaplesion Evangelisches Krankenhaus Holzminden lädt für Donnerstag, den 4. Mai wieder zu einem Informationsabend mit anschließender Besichtigung ein.

Werdende Eltern können sich ab 18.30 Uhr ausführlich über die Arbeitsweise des Geburtshilfeteams am als „Babyfreundliche Geburtsklinik“ zertifizierten Krankenhaus informieren.

Fortsetzung von Seite 1

Der Informationsabend beginnt mit einer Präsentation im „Grünen Saal“ des Krankenhauses. Im Anschluss an den informativen Teil findet eine Besichtigung der Räumlichkeiten statt. Außerdem haben Teilnehmer die Möglichkeit, sich nach der Kreißsaalführung „Rund um die Ernährung des Neugeborenen“ zu informieren (Dauer etwa 30 Minuten).

Treffpunkt ist die Krankenhauspforte. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.